

Explican funciones del nuevo Ministro Cultura

Las comunicaciones son básicas para el desarrollo de los pueblos; por ello el Gobierno Central dará preferencia a esa actividad en beneficio del pueblo. Así lo expresó ayer a LA PRENSA GRAFICA vocero oficial de la Presidencia

de la República, al señalar que con el nombramiento del Lic. Julio Adolfo Rey Prendes como titular del nuevo Ministerio de Cultura y Comunicaciones, se brindará una atención especial a todas las formas

—Pasa a la página 62—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

EN RESIDENCIA DE KENNEDY. El senador Edward Kennedy, penúltimo de izquierda a derecha, recibió al presidente de El Salvador Ing. José Napoleón Duarte (quinto, mismo orden), a quien le acompañó su esposa

doña María Inés de Duarte; el embajador salvadoreño, Dr. Pablo Mauricio Alvergue y señora de Alvergue. Les acompañan también otros amigos personales de Kennedy.

Sustanciales mejoras en país señaló Duarte en EU

Ha quedado claro en la opinión pública norteamericana, que en El Salvador hay sustanciales mejoras en lo económico, político y social, luego de concluido este último viaje del Presidente Duarte, dijo ayer el Canciller, Dr. Jorge Eduardo Tenorio.

En conferencia de prensa el Ministro de Relaciones Exteriores reseñó la actividad del Mandatario salvadoreño como fructífera para el país, luego de sostener infinidad de entrevistas con senadores, congresistas, dueños de periódicos y periodistas, cadenas de televisión,

revistas, hombres de negocios, funcionarios del Gobierno, del Pentágono, así como con las entrevistas principales sostenidas con el Presidente Ronald Regan y George Bush.

En todas sus presentaciones, en los diferentes Estados y ciudades en que habló al Ing. Duarte, le vimos desarrollar, dijo, una ardua labor tan trascendental, que ante la opinión pública norteamericana ha quedado claro que en El Salvador, hay mejoras en lo económico, político y social, dijo el Dr. Tenorio.

Aseguró el Canciller, que a raíz de la visita presidencial y de sus entrevistas con senadores y congresistas, hay plena seguridad que a nuestro país, ya no se le negará la ayuda económica y militar que necesita. Es más, se han conseguido un refinanciamiento de la ayuda militar y mantenimiento de la ayuda económica; lo primero es menos intereses y plazos

—Pasa a la página 54—



—Foto de LA PRENSA, por García.

DE ALEMANIA. Un grupo de 32 cosmetólogas salvadoreñas regresaron el Sábado anterior de recibir un curso intensivo sobre técnicas capilares, en la casa matriz de Wella International en Darmstadt, Alemania. Fueron recibidas en el Aeropuerto El Salvador, por la Licenciada Gloria de Silhy (derecha, primer plano), de Wella en El Salvador.

Cancillería sin recursos: Tenorio

Proyecto de reestructuración, de modernización y dotar a la Cancillería de un nuevo presupuesto financiero adecuado a su actividad actual, queda en estudio.

Así lo dijo ayer canciller, Dr. Jorge Eduardo Tenorio, al confirmar su retiro del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Confirmó por otra parte, que a partir del primero de Junio será el nuevo Ministro de la Presidencia y que como nuevo jefe de la diplomacia salvadoreña llega el Vicepresidente de la República y actual Ministro del Interior, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount.

Queda pendiente asimismo otro proyecto de racionalización de misiones, es decir explicó, que hay misiones que se van a necesitar en lo futuro por razones de interés nacional y otras que realmente podrían inclusive suprimirse, es decir no tienen mayor beneficio, más que una pequeña presencia política que no es trascendente para el país, en comparación de otras que tienen gran interés político o económico, puntualizó el Dr. Tenorio.

Relacionó asimismo que se trabajó en la idea de crear una Escuela de Servicio

—Pasa a la página 29—

Expresivos mensajes por 70º Aniversario

Agradecidos publicamos hoy otros expresivos mensajes que nos han estado llegando en ocasión de haber celebrado el 70 Aniversario de la Fundación de LA PRENSA GRAFICA.

Dutríz Hermanos, LA PRENSA GRAFICA. Deseamos por intermedio de la presente augurarles un aniversario lleno de alegría, de paz, felicidad y prosperidad. Muchos éxitos y felicidades para toda la familia que comprende a LA PRENSA GRAFICA. Levantamos la copa junto a ustedes. ROVINTER, INC., Miami, Florida, Estados Unidos.

Dutríz Hermanos, LA PRENSA GRAFICA. ADOC, S.A. se une al agasajo en su Septuagésimo Aniversario patetizando nuestro más sincero reconocimiento a tan ardua y

—Pasa a la página 19—

Apoyo de EU favorece más a nuestro país

El respaldo del presidente Ronald Reagan, el Senado, el Congreso, inversionistas y la reducción de la desinformación sobre El Salvador, son logros de la gira del presidente Ing. José Napoleón Duarte por

los Estados Unidos. Así lo informó reiteradamente el mandatario salvadoreño, durante las reuniones que sostuvo con funcionarios públicos, comerciantes, industriales,

—Pasa a la página 15—

Moderna tecnología de Alemania Expomotor-85

Gran interés ha despertado entre los visitantes de Expomotor'85, abordamos a los representantes del stand de Caribe Motor. La tradicional tecnología alemana se pone de manifiesto nuevamente en los vehículos Volkswagen modelos GOL que se están exhibiendo en dicho stand y que causan la admiración de los asistentes. Para conocer sobre las bondades del nuevo auto-

móvil GOL que está expuesto en Expomotor'85, abordamos a los representantes del stand de Caribe Motor, quienes nos informaron que el Volkswagen GOL está conquistando los mercados más exigentes gracias a la alta tecnología alemana con la que está construido. Nuestros informantes manifestaron que

—Pasa a la página 15—

Concluye 1er. semestre la U. Matías Delgado

Con un acto cultural concluirán las actividades académicas de la Universidad "Doctor José Matías Delgado", correspondientes al primer semestre del año en curso, en que se ha llevado a cabo el ciclo docente en todas sus facultades y escuelas.

El acto se iniciará con las palabras del vicerrector académico, doctor David Escobar Galindo, y además contará con la participación de profesores y alumnos.

El acto se llevará a cabo a las cinco de la tarde del Miércoles 29 de Mayo en curso, en el edificio de la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales "Dr. Isidro Menéndez", al costado sur del Parque Cuscatlán.

Estarán presentes en el acto, el rector académico, doctor Guillermo Trigueros hijo; el decano de la Facultad, doctor Salvador Nelson García y otros funcionarios de la Universidad "Doctor José Matías Delgado".

Esta universidad conmemora el octavo año de labores, pues fue fundada el 15 de Septiembre de 1977.



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

CONFERENCIA. Conferenciantes Klaus Klawittler, del PMA; Dr. Alfredo Gutiérrez, de FAO; Dr. Alfonso Rachac y Gonzalo Ernesto Martínez, durante jornada

académica. El Dr. Rochac, dictó su primera Conferencia sobre Créditos Agropecuarios, en la Primera Jornada Científica Agronómica, auspiciada por la Universidad Evangélica de El Salvador.